

Patroli Someah Polsek Cidaun Gencarkan Pencegahan Gangguan Kamtibmas, Terutama C3

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jun 24, 2024 - 14:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, Polsek Cidaun, Polres Cianjur, gencar melaksanakan Patroli Someah (Solusi Memecahkan Masalah). Patroli ini dilaksanakan pada hari Senin, 24 Juni 2024, dengan fokus utama pada pencegahan gangguan Kamtibmas, khususnya tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor (C3).

Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., atas instruksi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H.S., I.K., M. Si. Patroli Someah menyoroti beberapa titik strategis di wilayah Cidaun, seperti pasar tradisional, pertokoan, dan kawasan pemukiman penduduk.

"Patroli Someah ini kami lakukan secara rutin, baik siang maupun malam hari," ujar IPTU Yudi Heryanadi. "Tujuannya adalah untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan gangguan Kamtibmas lainnya, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat."

Selain memantau situasi Kamtibmas, petugas patroli juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat. Mereka mengimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap aksi kejahatan dan segera melaporkan kepada pihak berwenang jika melihat hal yang mencurigakan.

"Kami juga menghimbau masyarakat untuk meningkatkan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya," tambah IPTU Yudi Heryanadi. "Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah Cidaun dapat terjaga dengan baik."

Patroli Someah ini merupakan salah satu wujud komitmen Polsek Cidaun dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Hal ini sejalan dengan program prioritas Kapolri, yaitu Presisi (Prediktif, Responsif, Transparansi Berkeadilan).

Masyarakat Cidaun menyambut baik kegiatan Patroli Someah ini. Mereka merasa lebih tenang dan aman dengan adanya patroli tersebut.

"Saya merasa lebih tenang dengan adanya patroli ini," ujar salah seorang warga Cidaun. "Polisi selalu sigap dan tanggap dalam menjaga keamanan lingkungan kami."

Patroli Someah diharapkan dapat menjadi solusi efektif dalam mencegah gangguan Kamtibmas di wilayah Cidaun. Dengan sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan Cidaun dapat menjadi wilayah yang aman dan kondusif.

```
<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>  
<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>
```